

CICLISMO

El 'Luis Muñoz' vuelve a Navasa

El Memorial de Sabiñánigo se celebra el domingo y recupera el trazado más vistoso

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El Club Ciclista Sabiñánigo presentó ayer el XXIV Memorial Luis Muñoz de ciclismo que se celebra este domingo, a partir de las once de la mañana, para categorías Sub-23 y Elite. La salida y la meta se situarán en la calle Serrablo.

El vicepresidente del Club Ciclista y coordinador de la carrera, José Antonio Arcas, explicó que en esta ocasión se ha cambiado el recorrido de la prueba con respecto al del año pasado "y hemos vuelto al circuito de Navasa, al que los ciclistas darán tres vueltas. En la edición pasada la carrera subía hasta Sallent y Formigal para dar una vuelta al circuito de Navasa pero pensamos que resulta más vistosa la prueba cuantas más veces pase por Sabiñánigo y ahora será en tres ocasiones, y con ello intentamos que el ciclismo se viva con mayor intensidad en Sabiñánigo". De este modo el trayecto de la presente edición del Memorial Luis Muñoz será: Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Navasa, Sasal y Sabiñánigo.

También se ha cambiado el día de celebración -antes se organizaba los sábados por la tarde- "y ahora la hemos programado para el domingo por la mañana para hacer más festivo el día".

En cuanto a los equipos, José Antonio Arcas indicó que cada vez "es más difícil conseguirlos porque se nota la crisis que hay en el ciclismo y, cada vez más, los equipos los forman menos corredores". Aún con todo, es-



Acto de presentación, ayer, del Memorial Luis Muñoz. MERCEDES PORTELLA

tarán en Sabiñánigo entre 80 y 90 corredores de los equipos del CAI, Renault Auto Cuatro Huesca y Relax, de Navarra Lizarte y Telco'm, del País Vasco Azysa y Pagocelay, y de Cataluña Viveros Alcanar y Campo Claro.

Hombres como Luis Moyano del Azysa (el año pasado corrió en el Telco'm), ganador del Memorial 2006, o el ciclista uruguayo Andei Amador del equipo Lizarte estarán el domingo en la localidad serrablesa. José Antonio Arcas también destacó la presencia de Javier Paules y Miguel Bergua del Renault Auto

Cuatro y de Vicente Salas y Víctor Herrero del CAI.

El coordinador del Memorial Luis Muñoz de ciclismo se refirió al carácter sentimental de la prueba que en 2008 cumplirá las bodas de plata: "Nuestra mayor ilusión es que algún año pueda haber ciclistas de Sabiñánigo en esta carrera, y esperamos que en la próxima edición haya ya alguno". Además, el Club Ciclista agradeció la colaboración de los patrocinadores y de las fuerzas de seguridad "que con su exigencia nos hacen mejorar a todos".

Por su parte, el alcalde Carlos Iglesias dijo que se "puede estar

satisfechos del nivel ciclista que tiene Sabiñánigo". Enrique Torguet, del patrocinador Ambar, se refirió a la "organización encomiable que hay en esta localidad", y el subdirector de Ibercaja indicó que la entidad seguirá colaborando con la prueba. Ambos animaron a la organización a continuar con la organización de este evento.

El consejero comarcal de deportes, Jesús Escartín, explicó que éste es el tercer año que la Comarca participa en el Memorial "y lo seguiremos apoyando para que siga siendo un referente en la Comarca y fuera de ella".

Maribel Moreno inicia su participación en el Tour de L'Aude en Francia

La serrablesa Maribel Moreno participa desde hoy y hasta el próximo día 27 en el Tour de L'Aude, prueba a la que acude con su equipo, Comunidad Valenciana. Hoy se celebra un prólogo contrarreloj individual de 3,9 kilómetros en la localidad de Gruissan. Esta competición será una buena piedra de toque para evaluar el estado de forma de las corredoras ante lo más importante del calendario que está a punto de llegar y en el que el ciclismo español se va a jugar puntos UCI para no perder plazas en los Juegos de Pekín. En la línea de salida figuran las selecciones de Alemania, Holanda, Francia, Nueva Zelanda y Ucrania, además de equipos suizos, alemanes, italianos, holandeses, canadienses, franceses y el Comunidad Valenciana como única representación española. **D.A.**

Mañana se celebra la Brevet de 400 kilómetros

La Peña Ciclista Edelweiss organiza este fin de semana la Brevet 400 kilómetros, penúltima fase de las pruebas preparatorias para la Paris-Brest-Paris. En esta ocasión la cabalgada es un poco más exigente. La salida está prevista a las 16 horas del sábado desde Sabiñánigo. La llegada del primer participante está prevista a partir de las 4 de la madrugada del domingo. El tiempo máximo para realizar los 400 kilómetros está fijado en 27 horas, por lo que el tope para regresar a Sabiñánigo se fija a las 19 horas del domingo. Los participantes deben afrontar muchas horas de pedaleo nocturno, para lo cual deben ir provistos de elementos de iluminación. Se esperan entre 35 y 40 ciclistas, prácticamente el mismo grupo que ya estuvo en el trayecto de 300 kilómetros y que están "quemando" etapas para llegar a París. Los veteranos Justo Marcuello y Pepe Pelegrín y la oscense Carmen Pérez Fajardo son ejemplo para todos. Es posible también que esté el serrablés Luis García Landa, que está haciendo las brevets en la zona de Valencia y que se muestra ambicioso para ser el primero en París. El tramo más duro se sitúa en el Puerto de Cotefablo (a 28 kilómetros de la salida), por lo que el resto del recorrido puede ser -bien dosificado- de un gran placer de navegación cicloturista. Los controles están fijados en Broto, El Grado, Sariñena (la marcha nocturna se prevé entre Barbastro y Sariñena), San Mateo de Gállego, Huesca, Puente la Reina de Jaca y Sabiñánigo. El último "escollo" será el alto de Santa Bárbara que, una vez coronado, supondrá 'vía libre' fácil hasta la meta de Sabiñánigo. **D.A.**

CICLISMO

El Colegio de Médicos repite triunfo en la 'Ciclogalénica'

D.A.

HUESCA.- El pasado sábado se celebró la segunda edición de la Ciclogalénica, la carrera ciclista en la que compiten los profesionales de la Medicina con los de la Visita Médica, haciendo bueno uno de los postulados que ambos colectivos desean incentivar: "A la salud por el deporte".

Con el recorrido habitual, entre Yéqueda y el Castillo de Loarre, desde la salida se fueron produciendo pequeñas escaramuzas que no llegaron a fructificar. En Bolea llegó la ruptura de la carrera, tomando ventaja José María Barrio. Pero antes del desvío de Aniés, viniendo desde atrás muy fuerte, fue alcanzado y superado por Laureano Menéndez Jr., que haciendo gala de un gran poderío, afrontó la subida al castillo en solitario



Foto de familia de los participantes junto al Castillo de Loarre. S.E.

llegando destacado a la meta. Tras él fueron entrando Fernando Jiménez en segunda posición y José María Barrio y Juan Jiménez compartiendo la tercera plaza. Tras ellos, Fernando Sarasa y Andrés Biescas. El primer visitador fue Mikel Arza (sexto), por lo que el Colegio de Médicos repitió triunfo. Los trofeos donados por AMA y Federópticos fueron entregados por la alcaldesa de Loarre y el vicepresidente del Colegio de Médicos.



En las últimas rampas. S.E.